

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de Presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Important incendie dans un immeuble

Un violent incendie s'est déclaré dans un immeuble locatif de La Chaux-de-Fonds. Plusieurs appartements ont été touchés. 23 personnes ont été prises en charge par le dispositif sanitaire et une personne a été grièvement blessée. Lors de l'intervention, un pompier a également été blessé à une main.

Les premiers appels au 118 sont parvenus à la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) à 14h59, faisant état d'un incendie dans l'immeuble 89 de la rue de la Charrière. À leur arrivée sur place, les secours se sont trouvés face à un important incendie qui touchait plusieurs appartements, ainsi que de personnes qui tentaient de fuir le sinistre par les fenêtres. L'une d'entre elles a fait une chute depuis le 4ème étage de l'immeuble et a été grièvement blessée. Prise en charge, elle a finalement été hélicoptérée dans un hôpital universitaire.

Le détachement de premier secours (DPS) de La Chaux-de-Fonds est intervenu avec des moyens conséquents, soit 35 pompiers au total comprenant 15 pompiers professionnels et 20 pompiers volontaires dont trois véhicules lourds et deux légers. Un dispositif sanitaire comprenant cinq ambulances et deux SMUR, appuyé par le déploiement d'un véhicule de soutien sanitaire (VSS) a été réalisé afin de procéder au tri des blessés.

Les locataires de l'immeuble ont été évacués et accueillis dans la salle de gym du stade de la Charrière. Des solutions de relogements sont en cours d'organisation par la ville de La Chaux-de-Fonds. Le Care Team (soutien psychologique) s'est rendu sur place et a pris en charge certaines personnes.

Cet événement a nécessité l'engagement de 10 patrouilles de la police neuchâteloise, ainsi que des éléments de la police judiciaire et du service forensique. La police a été appuyée par la sécurité publique de la ville de La Chaux-de-Fonds pour la gestion de la fermeture des rues du quartier concerné.

Le procureur de service a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les causes et les circonstances de cet incendie.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 26 janvier 2024